

Wänn d' Lüüt würkli in Himmel chömed, chönteds öis ggeh, wie mir öis Sorge mached.
Tschau Lars, gueti Reis...

RIF ANJA deine Sistarr

Unendlich traurig nehmen wir Abschied von

Lars Stoecklin

21. Februar 1986 – 01. August 2023

Am Morgen des 1. August 2023 waren Lars und seine Partnerin Stephanie unterwegs auf Klettertour in den Walliser Bergen. Aus bisher unbekannten Gründen stürzten Beide, kurz vor dem Gipfel, ab und verunglückten tödlich.

Wir können nicht glauben was passiert ist, sind fassungslos und sehr traurig.

Du hattest noch so Vieles vor und so plötzlich wurdest du viel zu früh aus dem Leben gerissen. Lars, du fehlst uns so sehr, wir vermissen dich unendlich – ohne dich wird es nie mehr sein wie bisher.

Wir sind dankbar für Alles was wir mit dir erleben durften.

In liebevoller Erinnerung deine Familie

Eva * Charles * Anja Stoecklin

Familie von Stephanie

Die Abdankung findet am Freitag, 18. August 2023 um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Männedorf statt. Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis.

In Gedenken an Lars unterstütze man gerne folgende Institutionen:

Schweizerische Rettungsflugwacht Rega IBAN: CH73 0900 0000 1594 0271 5

Schweizer Alpen-Club SAC, IBAN: CH03 0900 0000 3054 1118 8

Vermerk: Trauerfall Lars Stoecklin

Traueradresse: Familie Stoecklin, Alte Landstrasse 244, 8708 Männedorf